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СПОРТИВНЫЙ ДРАЙВ И ОПЫТ
Ученики ЦО «Кудрово» 
завоевали бронзу чем-
пионата по баскетбо-
лу «КЭС-БАСКЕТ» на 
уровне Северо- Зап а д-
ного федерального 
округа.

Право выступить на соревно
ваниях, которые состоялись в 
Архангельске, получили только 
коман ды, доказавшие лидерство 
в своих регионах, – всего юноше
ских коллективов оказалось 10. 
Однако из группового этапа выш
ли только четыре из них. В число 
претендентов на победу попали и 
представители Заневского посе
ления.

18 марта в матче за третье ме
сто жители молодого города сра
зились с соперниками из Мур
манска. В упорной борьбе дол
гое время сохранялось равенство 
счета, но воспитанникам школы 
технопарка удалось вырваться 
вперед на одно очко. Последняя 
атака буквально за пару секунд 
до окончания игры не принесла 
противникам желаемого результа
та. С итогом 58:57 старшекласс
ники из нашего МО стали бронзо
выми призерами.

– Педагоги и ученики центра 
образования болели за наших 
парней во время прямой трансля
ции в актовом зале, – поделилась 
заместитель директора по воспи
тательной работе Надежда Попо
ва. – Как мы все радовались, ког
да прозвучал финальный свисток, 
означавший победу для дружины 
из Кудрово! Мальчишки – просто 
молодцы, выступили великолепно!

Сразу по возвращении домой 
молодых людей чествовали на ма
лой родине. Руководитель ЦО «Куд
рово» Игорь Соловьёв вручил гра
моты баскетболистам и благодар

ности их родителям. А на этой не
деле ребята получили награды 
от главы администрации Занев
ского поселения Алексея Гердия. 
Торжественную церемонию про
вел начальник сектора по разви
тию культуры, спорта и молодеж
ной политики Сергей Землянко. 
Он поздравил ребят с успехом и 

пожелал дальнейших достижений. 
Отметили также тренера коллек
тива Елену Ливанову.

Напомним, в этом году спорт
смены из Всеволожского райо
на впервые представили Ленин
градскую область на федераль
ном уровне состязаний «КЭС
БАСКЕТ».

ЭКСКУРСИИ ВЕРНУЛИСЬ
Администрация возобновляет бесплатные 
экскурсии для жителей, зарегистрированных 
на территории Заневского поселения.

Увидеть достопримечатель
ности СанктПетербурга и Ле
нинградской области пригла
шают пенсионеров и инвали
дов II и III групп. 

Первая поездка состоится 
уже 6 апреля. Участники ме
роприятия совершат путеше
ствие по знаковым местам Се
верной столицы, а также посе
тят Петропавловскую крепость. 
Автобус отправится в 10:00 от 
торгового центра в Янино1 на 
Новой, 13а. 

Чтобы присоединиться к об
зорному туру по городу на Не
ве, нужно предварительно за

писаться по телефону: 8 (812) 
4002602. Звонки принимают
ся по будням с 9:00 до 18:00. 

Также необходимо предо
ставить копию паспорта (пер
вый разворот и страницу с 
пропиской) и пенсионного или 
удостоверения инвалида. До
кументы можно лично прине
сти в администрацию по адре
су: Заневка, 48, кабинет № 15, 
или отправить по электронной 
почте: doronin@zanevkaorg.ru 

Добавим, что в ближайшее 
время такую же экскурсию 
планируется организовать и с 
выездом из Кудрово.
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СОБЫТИЯ

ЗНАТОКИ АКТИВНОГО 
ДОЛГОЛЕТИЯ
В Заневской спортшколе прошел первый этап 
V спартакиады пенсионеров «Здоровое поко-
ление». В соревнованиях приняли участие пять 
команд, представлявших Всеволожск, Янино-1, 
Кудрово, Токсово и городской поселок имени 
Свердлова, – всего около полусотни человек.

На торжественной церемо
нии открытия участников попри
ветствовал начальник сектора по 
развитию культуры, спорта и мо
лодежной политики Сергей Зем
лянко. Он отметил, что именно в 
«серебряном» возрасте, после 
выхода на заслуженный отдых, 
у многих появляется прекрас
ная возможность проявить себя 
на поприще ЗОЖ. И этим грех не 
воспользоваться!

Представители старшего по
коления состязались в быстрых 
шахматах и дартсе, также про
шла сдача нормативов ГТО 
(упражнение на пресс, отжи
мания, наклон вперед). Главным 
судьей выступил инструктор 
методист спортшколы Николай 
Анисимов.

В интеллектуальном поединке 
в командном зачете победу одер
жали свердловчане, на втором ме
сте – Всеволожск, на третьем – Яни
но1. Среди личников выделились 
Евгений Митрофанов и Елена Жу
кова (оба из Свердлово), Юрий Ка
линин (Всеволожск) и Людмила Го
лушкова (Янино1), Николай Скулен

ков (Всеволожск) и Александра Кор
нева (Токсово). В метании дротиков 
в тройку сильнейших вошли Алек
сандр Коваленко и Ольга Танкова 
из Токсово, Евгений Митрофанов и 
Елена Жукова из Свердлово, Оль
га Шмидт из Кудрово. В комплексе 
«Готов к труду и обороне» призо
вые места достались представи
телям Токсово, Кудрово и Янино1.

– Наши пенсионеры очень 
активны! – рассказала директор 
спортшколы Елена Агрон. – Мно
гие посещают занятия по скан
динавской ходьбе и оздорови
тельной гимнастике. В Янино1 
насчитывается не менее 30–35 
приверженцев ЗОЖ почтенного 
возраста, которые регулярно хо
дят на тренировки. Плюс столько 
же в Кудрово, где есть даже своя 
волейбольная команда.

Второй этап спартакиады сос
тоится 5 апреля на стадионе адми 
нистративного центра. Участни
ки будут мериться силами в скан
динавской ходьбе, эстафете и 
игре в бочче. Лучшие из лучших 
поедут на районный этап во Все
воложск.

НЕЗРИМОЕ ИСКУССТВО
В Янинском КСДЦ состоялась творческая встре-
ча представителей общественных объединений 
в рамках инклюзивного проекта «Прикоснове-
ние души».

Эта идея зародилась несколько 
лет назад в городе на Неве с пода
чи Сергея Землянко – сегодня ру
ководителя сектора по развитию 
культуры, спорта и молодежной по
литики администрации Заневского 
поселения – и активной жительни
цы Северной столицы Галины Гусе
вой. Основными участниками ме
роприятий всегда были ученики до
мов культуры, а также инвалиды по 
зрению, которые на собственном 
примере доказывали, что, даже 
воспринимая мир лишь на ощупь, 
можно жить, творить, заниматься 
вокалом, танцами, спортом.

В нашем городском поселке 
концерт проходил по инициативе 
местного отделения Союза жен
щин России. Программа объедини
ла пенсионеров, ветеранов, членов 
молодежного совета при муниципа
литете, но главное – представителей 
Охтинской организации, работаю
щей с незрячими людьми из Крас
ногвардейского района Санкт 
Петербурга, Всеволожского и При
озерского районов Ленобласти.

Присутствующих поприветство
вала председатель заневского от
деления Женсовета Марина Конд
ратьева: «Мы должны объединить
ся с вами, чтобы знать проблемы 
друг друга, помогать, быть в любое 
время вместе».  

К зрителям обратилась и Окса
на Лебедева, возглавляющая реги
ональное общество слепых. Она 
выразила надежду, что сотрудни
чество с нашим МО будет долгим 
и плодотворным.

С Оксаной Валерьевной на сце
ну поднялся житель Янино1 Влади
мир Кожемяков со своим псом
проводником Реалом. Мужчи
на рассказал, что, помимо рабо
ты на учебно производственном 
предприятии, он активно занима
ется спортом: теннисом, плавани
ем, увлекается лыжами, с недавне
го времени – яхтингом, а сейчас го
товится к весенней регате по Чер
ному морю.

Слепота не стала приговором и 
для других гостей досугового цен
тра. Например, Валерий Меркулов 
буквально заново освоил гитару и 
теперь постоянно выступает на 
творческих вечерах. На прошед
шем концерте музыкант исполнил 
композицию Яна Райбурга «Судь
ба», а в дуэте с Тамарой Платоно
вой – песню «Старый клен». По
разила присутствующих Екатери

на Середина, которая представи
ла яркий и динамичный восточный 
танец.

Участники регионального фор
мирования не только обращают
ся к уже получившим известность 
произведениям, но и создают соб
ственные, как это делают Анна Фо
мина и Данила Большаков, чьи но
мера вызвали большой восторг у 
зрителей.

Среди артистов оказались и те, 
кто вышел на сцену впервые. Так, 
Галина Саториус, предупредив 
прежде, что очень волнуется, проч
ла стихотворение «Землю обогну
ли тоненькие нити», а после пре
поднесла сидящим в зале членам 
общества слепых самостоятельно 
сделанные в форме сердечек «ме
дальки», как назвала их сама ма
стерица.

Творческий сюрприз подготови
ла и Марина Кондратьева, которая 
продекламировала несколько про
изведений нашей современницы 
Ларисы Рубальской.

Не остались в стороне участни
цы конкурса красоты и материн

ства «Миссис Кудрово». Лилиан
на Леонтьева подарила зрителям 
трогательное стихотворение, по
священное другу, а Надежда Ши
тикова – знакомую многим песню 
«Луч солнца золотого».

После окончания мероприятия 
артистов пригласили на чаепитие, 
чтобы в уютной атмосфере про
должить диалог и поделиться впе
чатлениями.

– Для меня было большим от
крытием, что люди с подобным не
дугом танцуют, занимаются твор
чеством, – призналась начальник 

сектора по взаимодействию с об
щественностью местной админи
страции Яна Сахацкая. – А голо
са какие! Сегодня замечательный 
день, и я рада, что здесь собра
лась такая приятная компания.

Небольшие сувениры гостям 
вручила жительница Янино1 Люд
мила Голушкова, которая вместе с 
единомышленницей Татьяной Мед
ведевой смастерила обереги и ку
колки. «Я была тронута до слез и 

романсами, и песнями, и танца
ми. Спасибо за теплый семейный 
праздник. А Данилу Большакова 
слушала бы и слушала, низкий по
клон за ваше творчество», – отме
тила Людмила Николаевна.

В ответ представители объеди
нения слепых также поблагодари
ли организаторов со стороны За
невского поселения за радушный 
прием, интересную программу и, 
конечно же, возможность встре
титься и пообщаться с людьми, 
всегда готовыми оказать помощь 
и поддержку.

ЮНЫЕ ТАЛАНТЫ ЗАНЕВСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ
Воспитанники хореографических студий Янин-
ского КСДЦ вошли в число лидеров междуна-
родного фестиваля- конкурса «Щелкунчик».

В номинации «Стилизованный 
народный танец» наше муници
пальное образование предста
вил коллектив DanceMix. Маль
чишки и девчонки выступили с 
номером «Ой как ты мне нра
вишься» и, покорив сердца жю
ри и зрителей, заслужили почет
ное третье место.

Диплома первой степени в 
специальной категории «Дебют
хореография» удостоился ан
самбль «Изюминки». Победу ему 
принес танец «Матрешки». Отме

тим, что для маленьких звездочек 
этот конкурс стал первым, одна
ко ребята уже вернулись домой с 
наградами.

Не обошли вниманием орга
низаторы проекта и руководи
телей творческих объединений 
Анастасию Черноярову и Надеж
ду Лебедь: им вручили благодар
ственные письма за достойную 
подготовку детей.

Поздравляем наших юных ар
тистов и их наставников и желаем 
новых творческих успехов!

СНОВА В ШКОЛУ
На прошлой неделе родители старшеклассни-
ков из молодого города Заневского поселения 
вновь сели за парты, чтобы поменяться места-
ми со своими детьми и написать единый госу-
дарственный экзамен.

Для Ленинградской области 
всероссийская акция «Сдаем вме
сте», инициированная Федеральной 
службой по надзору в сфере обра
зования и науки, стала уже седь
мой, а вот Заневское поселение к 
проекту присоединилось впервые. 
Так называемым ППЭ – пунктом про
ведения экзамена – стал Кудров
ский ЦО № 1.

ЕГЭ – эти три буквы, окутанные 
бесконечными мифами и страшил
ками, вселяют ужас порой не толь
ко в детей, но и их мам и пап, бабу
шек и дедушек. Основная цель про
шедшего мероприятия как раз и за
ключалась в том, чтобы познакомить 

старшее поколение с данной про
цедурой во всех деталях. А для это
го все должно быть понастоящему: 
никаких телефонов, личных вещей, 
только паспорт, черная гелевая руч
ка и, конечно же, багаж знаний. Но 
прежде чем разойтись по аудитори
ям педагоги и родители провели не
большую встречу, где, в частности, 
обсудили, как морально подготовить 
ребенка к итоговой аттестации и по
ступлению в вуз.

В текущем году организаторы 
решили проверить, насколько хо
рошо добровольцы помнят прави
ла русского языка. Однако если ва
риант для выпускников, состоящий 

из 27 заданий, рассчитан на три 
с половиной часа, то участникам 
предложили сокращенную версию 
на час, предполагающую, помимо 
тестов, и написание сочинения.

В общей сложности за парты се
ли более 50 человек: в основном ма
мы и папы учеников 9–11х классов, 
а также директора Кудровского ЦО 
№ 1 и № 2 Елена Кузнецова и Ксе
ния Григорьева, заведующие учеб
ной частью всех трех образователь
ных учреждений молодого города.

По завершении мероприятия 
организаторы также раздали всем 
присутствующим дополнительные 
методические и справочные ма
териалы. После обработки всех 
бланков каждый сможет узнать 
свои результаты, хотя для некото
рых первостепенной задачей явля
лось не получение хорошей оцен
ки, а именно знакомство с прави
лами проведения экзамена.
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ЖКХ И БЛАГОУСТРОЙСТВО

КАКИМ БУДЕТ КОЛТУШСКОЕ ШОССЕ
Активные жители Суоранды, Хирвости и Янино-2 
встретились с сотрудниками «Ленавтодора» и 
компании- подрядчика, осуществляющей рекон-
струкцию региональной трассы. На мероприя-
тии также присутствовали представители адми-
нистрации и депутатского корпуса Заневского 
поселения.

Собравшиеся обсудили волну
ющие их моменты, касающиеся 
поворотов в сторону деревень и 
перспектив преодоления пробле
мы пробок.

Первой темой разговора стало 
расположение съездов в сторону 
прилегающих населенных пунктов. 
Согласно утвержденному проек
ту, в створе расширяемого участ
ка дороги предусмотрены две кру
говые разворотные развязки. Од
ну построят в Янино1 вблизи Инду
стриального проезда, а другую – в 
Колтушском поселении. По словам 
экспертов, на текущем этапе един
ственно возможными изменениями 
могут быть добавления светофоров 
с левым поворотом. В частности, по
требность в этом испытывают жите
ли кварталов на Голландской улице. 
Данный вопрос находится на ста
дии согласования.

Однако присутствовавшие спе
циалисты отметили, что с учетом 
интенсивности местного транс
портного потока при таком вари
анте неизбежно возникнут заторы. 
По их мнению, отдаленное распо

ложение колец не приведет к уве
личению времени в пути для во
дителей, так как в потенциальных 
пробках пришлось бы стоять зна
чительно дольше.

Впрочем, транспортный кол
лапс неизбежен, если развитие 
дорожной системы продолжит от
ставать от темпов жилой застрой
ки. Тут одно лишь расширение об
ластной трассы не будет достаточ
ной мерой. Необходима организа
ция новых въездов и выездов. Одна 
из будущих врезок под участок ши
ротной скоростной магистрали до 
Всеволожска предусмотрена теку
щим проектом на территории го
родского поселка.

– Широкая разделительная по
лоса на шоссе – это задел для 
эстакады, которая должна стать 
частью развязки на районный 
центр, – объяснил представитель 
подрядчика.

Эксперты также напомнили о 
дороге с путепроводом через КАД, 
соединяющей Кудрово и Новосер
гиевку, и о планах строительства 
нового выезда в Санкт Петербург 

через Ржевский аэродром. Имен
но работу по привлечению регио
нального и федерального финан
сирования к этим проектам назва
ли актуальными направлениями по 
созданию развитого транспортно
го сообщения.

Дорожники также объясни
ли, почему на данный момент ход 
реконструкции Колтушского шос
се идет недостаточно быстро. 
Вопервых, это связано с необ
ходимостью производить изъя
тие земель, находящихся в зоне 
строительства объекта. В рамках 
текущего проекта собственников 
таких участков оказалось более 
400, и большинство из них неохот
но идут на уступки. Вовторых, тре
буется перенос инженерных се
тей, что также связано с дополни
тельными затратами финансов и 
времени.

Специалисты признали суще
ствование проблемы с размытием 
дорожного полотна и пообещали 
оперативно исправить ситуацию, 
а также привести в порядок вре
менное освещение.

Проектировщики заявили, что 
обязательно учтут обращения 
местных активистов и подготовят 
предложения с конкретными мера
ми, которые могут предпринять жи
тели и муниципалитет для удовлетво
рения своих интересов. Они также 
выразили готовность привлечь к об
суждениям представителя инициа
тивной группы граждан.

РЕКРЕАЦИЯ В ГАРМОНИИ С ПРИРОДОЙ
Представители нашего муниципалитета посети-
ли XXI международный форум «Экология боль-
шого города», где познакомились с лучшими 
практиками благоустройства, инновационными 
разработками в сфере природоохранной де-
ятельности, создания комфортной среды, об-
служивания особо охраняемых территорий.

В числе основных тем масштаб
ного мероприятия, развернувше
гося на площадке конгрессно 
выставочного центра Северной 
столицы, – чистая вода, управление 
отходами, адаптация к последстви
ям изменения климата, обустрой
ство общественных пространств с 
учетом безопасных условий как для 
самих посетителей, так и 
для нашей планеты, воспи
тание и волонтерство.

Для быстрорастуще
го Заневского поселе
ния особенно актуален 
вопрос строительства 
новых зон отдыха для 
жителей. Муниципаль
ное образование неод
нократно становилось 
участником и победите
лем федеральной про
граммы «Формирова
ние комфортной город
ской среды» нацпроекта 
«Жилье и городская сре
да». В частности, в этом 
году планируется сделать 
сквер «Семейный» воз
ле Новой, 19, в Янино1 и 
«Уголок Кудрово» на про
спекте Строителей.

Кроме того, сейчас идет подго
товка дизайн концепций еще для 
двух локаций: участка за «Маг
нитом» на Новой улице в админи
стративном центре и парка «Ко
сая гора» в молодом городе, где 
предполагается реализация вто
рого этапа благоустройства. Ра
бота в данном направлении ведет
ся регулярно, поэтому успешный 
опыт других населенных пунктов, 
представленный на форуме, ока
зался весьма полезен для специа

листов местной администрации.
Представители профильных ком

паний отметили тенденцию перехо
да от пластика к более натураль
ным и менее вредным материа
лам: сейчас все чаще использует
ся дерево, создаются веревочные 
парки. Особое внимание уделили 
наполнению площадок, предназна

ченных для разной аудитории. Так, 
предлагалось использовать разви
вающие тренажеры и малые архи
тектурные формы для совершен
ствования мелкой моторики в игро
вых пространствах для дошколят. 
Для подростков же рекомендуется 
размещать силовые снаряды или 
скалодромы. Рассмотрели и вари
анты для проявления талантов улич
ных художников. Например, можно 
устанавливать специальные стены 
для любителей граффити, где мо

лодежь будет изображать сюжеты, 
связанные со знаковыми события
ми нашего региона и страны. Вни
манию гостей также представили 
способы организации локаций для 
маломобильных групп.

В рамках дискуссионной па
нели «Формирование комфорт
ной городской среды в прибреж
ных зонах, набережных и водных 
объектах» спикеры рассказали 
об инициативах, реализуемых в 
Москве, Нижнем Новгороде, Ка
зани, Великом Новгороде, Санкт 
Петербурге и Ленобласти. Наи
большее впечатление на пред
ставителей Заневского поселения 
произвел проект «Остров фор
тов». Кронштадтский туристско 
рекреационный кластер охва
тывает прибрежные территории 
Котлина и прилегающую аквато
рию Финского залива. Специали
сты профильных секторов наше
го муниципалитета, которые зани
маются реконструкцией кудров
ского парка в рамках подготовки 
к празднованию дня рождения 47
го региона, взяли некоторые идеи 
на заметку. Одеть Оккервиль в 
гранит, конечно, не получится из
за технических и природных осо
бенностей – променад выполнят из 
деревянных настилов, – а вот поза
имствовать некоторые качествен
ные инженерные решения по бла
гоустройству набережной вполне.  
В частности, при проведении работ 
предполагается учесть опыт коллег 
по возведению гидросооружений 
и организации освещения. Так, 
будет рассматриваться возмож
ность установить опорные стен
ки для циркуляции воды и сделать 
декоративную подсветку для дере
вьев. Кроме того, в планах создать 
в общественном пространстве не
сколько рекреаций для жителей 
разных возрастов, спортивные пло
щадки, а также оборудовать сцену 
для проведения мероприятий.

Напомним, Кудрово как победи
тель конкурса «Столица Ленинград
ской области» значительно преоб
разится к 2024 году.

КТО С МЯЧОМ К НАМ 
ПРИДЕТ… С ТЕМ И СЫГРАЕМ!
В администрации обсудили детали обустрой-
ства в Суоранде поля для мини-футбола. С та-
кой инициативой выступили сами местные жи-
тели во время февральского отчета глав МО.

Кроме граждан на встрече так
же присутствовал депутат Занев
ского поселения Евгений Перов.

В Суоранде и близлежащих 
Хирвости и Янино2 немало люби
телей погонять мяч как среди де
тей, так и взрослых, поэтому по
добная площадка была бы акту
альна для разных возрастных ка
тегорий. Устроить ее планируется 
недалеко от будущего досугового 
центра, на месте бывшего фут
больного поля советских времен. 
Объект не сохранился, поэтому 
его возведут заново. 

Но каким его хотели бы видеть 
сами жители? По мнению капита
на дворовой команды Евгения Дми
триева, проект должен отвечать не
скольким основным требованиям. 
Вопервых, следует сделать совре
менное искусственное покрытие, 
включающее основание из рези
новой крошки и траву высотой не 
более трех сантиметров. Вовторых, 
целесообразно разметить не одно, 

а два поля – основное и попереч
ное, чтобы в зависимости от коли
чества желающих проводить мат
чи в форматах: 7x7, 4x4 и 3x3. При 
этом важно соблюсти достаточ
ное расстояние между площадка
ми, чтобы исключить травматизм. 
Втретьих, для отработки ударов 
по мячу неплохо было бы поставить 
специальную стенку из кирпича, 
бетона или фанеры.

В перспективе можно устано
вить лавочки, трибуны и раздевал
ку. Предполагается, что поле пере
дадут на баланс Заневской спорт
школы, которая будет за ним уха
живать.

Вопрос финансирования пред
стоящих работ рассмотрят отдель
но. Помимо муниципального бюд
жета, для реализации задумки пла
нируется привлечь дополнительные 
средства. Следующая встреча по 
этому вопросу пройдет с участи
ем главы администрации поселе
ния Алексея Гердия.

ПОЛУЧАЙТЕ МУНИЦИПАЛЬНЫЕ УСЛУГИ  
В ЭЛЕКТРОННОМ ВИДЕ

Для этого нужно зарегистрироваться на пор-
тале государственных и муниципальных ус-
луг: www.gosuslugi.ru

На платформе заявитель имеет возможность, не посещая ор
ган власти:

 ■ получить полную информацию об интересуемой услуге;
 ■ скачать формы заявлений и иных документов, необходимых для 
получения услуги;
 ■ подать заявление на получение услуги;
 ■ отслеживать статус обработки заявления в личном кабинете;
 ■ получить результат оказания услуги.

Более подробная информация доступна по 
ссылке: clck.ru/33twJe

ЗАКЛЮЧИ ДОГОВОР  
И СПИ СПОКОЙНО
Жителей Заневского поселения вновь призыва-
ют ответственно относиться к необходимости 
оформлять договоры на обслуживание внутри-
квартирного газового оборудования.

Осенью прошлого года мы уже 
рассказывали о профилактиче
ском рейде в Янино1, в ходе ко
торого специалисты администра
ции и представители всеволож
ского филиала АО «Газпром га
зораспределение ЛО» посетили 
жителей, не имеющих соответству
ющих соглашений.

Однако гражданам опять прихо
дится напоминать о важности под
писания документов. Ведь речь идет 
о безопасности. Несвоевременная 
проверка исправности котлов, плит, 
колонок и других приборов может 

привести к утечке газа и, как след
ствие, ко взрывам и пожарам.

Жителям уже сейчас следует 
озаботиться данным вопросом и 
заключить прямое соглашение с 
поставщиком голубого топлива на 
обслуживание сетей. Сделать это 
получится на официальном сай
те компании «Газпром газора
спределение Ленинградская об
ласть»: gazprom lenobl.ru или при 
посещении всеволожского фили
ала по адресу: Колтушское шос
се, дом 294, телефон приемной:  
8 (81370) 40016.
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ПОЛЕЗНЫЙ ОПЫТ ДЛЯ НАЧИНАЮЩИХ 
ДОБРОВОЛЬЦЕВ
Юные кудровчане приняли участие в круглом 
столе «Роль волонтерства в будущем», прошед-
шем в местном КСДЦ. Они получили ценную ин-
формацию от специалистов администрации и 
опытных товарищей, а также выдвинули соб-
ственные идеи для будущих акций.

Присутствующие узнали о 
множестве мероприятий, кото
рые проходят в Заневском посе
лении для помощи нуждающим
ся гражданам, сбора гумани
тарных грузов и других обще
ственно значимых направлений. 
Председатель молодежного со
вета Варвара Шкуро отметила 
включенность своих коллег в до
бровольчество. Ребята постоян
но вовлечены в патриотическую 
работу с подрастающим поко
лением, субботники и иные эко
логические инициативы, шеф
ство над пожилыми людьми, ко
торым требуется не только со
действие по бытовым вопросам, 
но и простое общение.

Существуют крупные проек
ты, получающие распростра
нение по всей России. Один из 
них – #МЫВМЕСТЕ: направлен
ный на поддержку военнослужа
щих и их семей, он получил за
метный отклик в муниципалите
те. Огромное количество жите
лей постоянно выходят на связь 
для того, чтобы узнать, чем они 
могут быть полезны, и помога
ют как могут. В рамках «Недель 
добра», традиционно проводя
щихся в нашем МО, по анало
гии со всероссийской акцией 
желающие получают возмож
ность приобщиться к волонтер
ству, каждый день совершая по

лезные дела. Но важны не только 
крупные, но и более локальные 
мероприятия.

– У добра размеров нет, – 
заметил начальник сектора по 
развитию культуры, спорта и мо
лодежной политики Сергей Зем
лянко. – Даже если это маленькая 
местная инициатива, она имеет 
свою значимость, приносит поль
зу тем, кто нуждается.

В заключительной части со
брания участникам предложили 
разделиться на команды и попро
бовать придумать варианты соб
ственных акций. Они должны бы
ли подготовить и представить план, 

включающий название, суть, це
левую аудиторию, а также пред
полагаемых партнеров и источни
ки финансирования программы.  
У каждой группы получились до
стойные презентации, а в ходе об
суждения ребята услышали цен
ные комментарии от единомыш
ленников.

– Сегодня я многое узнала о до
бровольчестве и о деятельности на
шего молодежного совета, – поде
лилась впечатлениями ученица ЦО 
«Кудрово» Света Калиманова. – 
Лично мне хочется заниматься со
циальным волонтерством, потому 
что именно от благополучия жизни 
людей зависит все остальное.

Приятно, что желающих беско
рыстно трудиться на пользу окру
жающих становится все больше. 
Важно быть внимательными и по
могать друг другу, ведь человечное 
отношение к ближним делает луч
ше нас самих и мир вокруг.

В ШКОЛАХ ЗАНЕВСКОГО 
ПОСЕЛЕНИЯ ПРОШЛИ УРОКИ 
ДОБРА
В ходе одноименного проекта учащиеся узнали 
о возможностях для реализации молодежных ини-
циатив, доступных в Ленобласти и, в частности, 
нашем МО. Особое внимание уделили волонтер-
скому движению и реальным делам, которые мо-
гут принести пользу здесь и сейчас.

В течение марта лекции сос
тоялись в каждой из четырех школ 
муниципалитета, к участию при
влекались воспитанники 8–11х 
классов. Специалисты админи
страции рассказали ребятам 
о том, как можно стать добро
вольцем при помощи портала 
DOBRO.RU, о направлениях ра
боты и различных мероприятиях. 
Присутствующие познакомились 
с местным движением «Зов», кото
рое только за 2022 год организо
вало и приняло активное участие 
в более чем 50 общественно зна
чимых событиях.

Всех неравнодушных пригла
сили присоединиться к молодеж
ному совету поселения. Предста
вителей формирования объеди
няет стремление сделать родной 
край и жизнь местных жителей 
лучше. Они находятся в постоян
ном диалоге с администрацией, 
доносят до ее специалистов свои 
идеи и сообщают о проблемах, 
волнующих подрастающее поко
ление. Кроме того, ребята зани
маются творчеством и выдвига
ют свои социальные проекты на 
конкурсы.

Образовательный форум 
«Ладога» – одна из площадок, 
где можно пообщаться с едино
мышленниками, научиться ново

му и проводить презентации сво
их идей перед сверстниками и 
профессио налами. Лучшие из 
инициатив получают гранты, что 
позволяет дать старт реализации 
амбициозных планов. Но это да
леко не единственная подобная 
платформа. Федеральное агент
ство по делам молодежи органи
зует множество мероприятий для 
того, чтобы каждый сумел найти 
то, что соответствует его интере
сам. Есть и другие организации, 
такие как «Юнармия» и РДДМ 
«Движение первых», способству
ющие всестороннему развитию 
детей и подростков.

По имеющимся данным, около 
25 % населения 47го региона – 
это жители в возрасте от 14 до 
35 лет, а в Заневском поселении 
доля молодых людей еще выше. В 
связи с этим решение широкого 
спектра вопросов, включающе
го помощь в профориентации, 
самореализации, приобщении к 
здоровому образу жизни, патрио
тизму и активной гражданской по
зиции, остается одним из приори
тетных направлений. Благодаря 
урокам добра юноши и девушки 
узнали о том, что они могут рас
считывать на поддержку и в то же 
время сами способны влиять на 
мир вокруг себя.

ДЕРЗАЙТЕ, ПРОБУЙТЕ, ИЩИТЕ СЕБЯ!
В Янинском КСДЦ состоялась встреча с моло-
дыми жителями поселка, недавно получивши-
ми здесь квартиры от государства как дети-си-
роты. Важно не оставить ребят один на один 
со своими проблемами, помочь им адаптиро-
ваться в новой обстановке, например, объеди-
нить в группы по интересам, а также активно 
привлекать собравшихся к общественной де-
ятельности.

В беседе за чашкой чая приня
ли участие председатель район
ного Комитета по опеке и попе
чительству Ирина Гончарова, на
чальник сектора по развитию 
культуры, спорта и молодежной по
литики Сергей Землянко, руководи
тель сектора по взаимодействию с 
общественностью Яна Сахацкая, 
председатель женсовета поселе
ния Марина Кондратьева.

Юношам и девушкам расска
зали, чем они смогут заняться в 
свободное время, чтобы реализо
вать свои творческие и спортив
ные способности, принести поль

зу окружающим и даже подзара
ботать.

Взаимодействие с подраста
ющим поколением – одно из важ
нейших направлений деятельно
сти муниципалитета: треть жителей 
Заневского поселения составляют 
люди в возрасте от 14 до 35 лет.

Взяв слово, Сергей Землянко 
подробно остановился на дея
тельности местного молодежно
го совета. Реорганизованное в 
2021м формирование поначалу 
насчитывало всего пятерых акти
вистов. Спустя месяц эта цифра 
выросла до 30, а ныне достигает 

70 человек. Основные направле
ния – волонтерство, организация 
досуга, реализация социальных 
проектов.

При поддержке общественни
ков в прошлом году проведены 
110 мероприятий разной направ
ленности, планку на 2023й ре
шили повысить до 150. Тематика 
самая разнообразная: суббот
ники, озеленение улиц, помощь 
пенсио нерам и ветеранам, уча
стие в праздниках. В последнее 
время основной упор сделан на 
работе с семьями мобилизован
ных. Кроме того, ребята пропа
гандируют здоровый образ жиз
ни, организуют конкурсы ри
сунков и видеороликов для под
ростков. Нередко инициаторами 
мероприятий выступают сами 
представители подрастающего 
поколения. Так было, например, 
с фестивалем уличных танцев, 
прошедшим в Кудрово.

Юные активисты имеют воз
можность развиваться и попол
нять свой багаж знаний. Благода
ря игре «Деловая весна» они от
тачивают навыки коммуникации, 
учатся вести переговоры.

Большое внимание уделяет
ся творчеству молодежи. Юноши 
и девушки танцуют, поют, играют 
на музыкальных инструментах. 
Сами ставят мюзиклы, организу
ют «квартирники», участвуют в те
атральных фестивалях, образова
тельных форумах, таких как «Голос 
России» и «Ладога».

Другая великолепная возмож
ность проявить себя – предложить 
оригинальный стартап и получить 
грант на его развитие. Это впол
не реальная перспектива, так как 
ежегодно на поддержку молодеж
ных инициатив госбюджет выделяет 
порядка 2,5 миллиарда руб лей. К 

примеру, в 2022м жительница по
селения Альбина Рассохатская по
лучила финансирование на реа
лизацию своего проекта в разме
ре 900 тысяч руб лей.

– Если у вас есть какието экс
клюзивные задумки, не стесняй
тесь их озвучивать, – отметил 
Сергей Владимирович. – От вас – 
идеи, от государства – средства на 
их реализацию. Администрация в 
свою очередь поможет собрать 
команду и привлечь региональные 
структуры.

В этом году самые популярные 
направления, в которых разыгрыва
ются гранты, связаны с патриотиз
мом, волонтерской деятельностью 
и благоустройством. Другие темы – 
творчество, наставничество, иссле
довательская деятельность. Не ис
ключено, что ктото из наших жите
лей тоже решит испытать свои силы.

Тем более что среди молодых 
янинцев, присутствовавших на 
встрече, оказалось немало ребят 
увлеченных и креативных. О своих 
интересах они рассказали сами. 

Девушки занимаются рукодели
ем, танцуют и поют, среди юношей 
есть мастера гончарного дела, му
зыканты и даже заядлые байкеры. 
А вот парень по имени Кирилл лю
бит спорт: бегает, тягает штангу, 
играет в хоккей, футбол, баскет
бол и волейбол. Кстати, он уже об
завелся семьей, воспитывает дочь 
Ангелину.

– Помогайте друг другу, стре
митесь к высоким целям, трудитесь 
на благо вашей новой малой роди
ны, – призвала Ирина Гончарова.

– Не теряйтесь, дерзайте, ищи
те себя! – напутствовала Яна Са
хацкая. – Помните, что под лежачий 
камень вода не течет! И тогда все у 
вас будет хорошо!

Марина Кондратьева завери
ла молодых людей, что женсовет не 
оставит их без внимания и всегда 
окажет посильную помощь. Также 
она посоветовала подписаться на 
страничку объединения в социаль
ной сети «ВКонтакте» – там публи
куется много полезной информа
ции (https://vk.com/club216917540).
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#СВОИХНЕБРОСАЕМ

НАСТОЯЩИЕ ЗАЩИТНИКИ – СРЕДИ НАС
В обычное время наш герой живет с женой в 
Куд рово, работает монтажником слаботочных 
систем и увлекается музыкой. Как и многие 
другие молодые люди, он попал под мобилиза-
цию и оказался в зоне СВО. 

Недавно военнослужащий по
лучил возможность съездить на по
бывку домой, встретиться с близки
ми и восстановить силы, занимаясь 
привычными делами мирной жиз
ни. Он также нашел время расска
зать «Заневскому вестнику» о том, 
как проходит служба, чего не хвата
ет на фронте и как бойцы чувствуют 
поддержку людей в тылу. В целях без
опасности имя и фото собеседника 
мы решили не публиковать.

Какая была первая реакция 
на новость о призыве у вас и ва-
шей семьи?

– Когда объявили мобилиза
цию, пришла повестка по адре
су регистрации. Об этом мне со
общила мама, после чего я явил
ся в военкомат и уже 4 октября 
отправился на полигон Каменка 
проходить подготовку. Все пережи
вали, конечно, семья у нас боль
шая. Но мыслей прятаться, укло
няться не возникало. Если пришла 
повестка, нужно ехать. Мой дед был 
офицером артиллеристом, так что 
с вооруженными силами я знаком.

До спецоперации имелся ли у 
вас боевой опыт?

– Боевого нет, но я несколько лет 

служил связистом на флоте. Мы тог
да работали на аппаратах произ
водства 80–90х годов, поэтому, ког
да прибыл на полигон, узнал много 
нового. Разница с тем, что мне было 
знакомо – небо и земля.

Когда вы оказались в зоне 
СВО, какими были первые ощу-
щения?

– Когда прибыли в Горловку, не
много растерялся. Не ожидал, что 
это глубинка, кругом – леса, поля. 
Очень жаль жителей. Им приходит
ся существовать в тяжелых условиях. 
Работы там сейчас нет, все в основ
ном занимаются разведением ско
та или другим сельским хозяйством. 
Свежие яйца, молоко, хлеб мы либо 
покупаем у местных по их ценам, ли
бо обмениваем на нашу тушенку.

Как справляетесь с эмоциями 
в обстановке боевых действий?

– Конечно, все мы люди, и ничто 
человеческое нам не чуждо. Но вот, 
например, что касается страха, то 
он уже отошел на второй план. Мы 
просто выполняем нашу работу, ко
торая успела стать привычной.

Существуют ли проблемы со 
снабжением?

– Обеспечение есть, но неиз

бежно образуется нехватка отдель
ных вещей, продуктов. Иногда про
сто надоедает питаться одним и тем 
же. Нас очень выручают посылки, а 
также возможность выехать в Белго
род и докупить необходимое само
стоятельно.

Ощущаете поддержку мирно-
го населения, находясь в таких 
поездках?

– Однозначно. Когда узнают, что 
мы приехали из зоны СВО, все стре
мятся както помочь вещами, могут 
пустить к себе домой принять душ 
или еще какието бытовые вопросы 
решить. Чувствуем, что люди пере
живают.

Заневское поселение орга-
низует сбор гуманитарных гру-
зов для военнослужащих. Есть 
ли особая потребность в каких-
то конкретных вещах?

– Эти грузы очень нам помога
ют. Хочу сказать большое спасибо 
землякам за поддержку! Если гово
рить о том, что на данный момент 
нужно больше всего… Из питания 
это прежде всего дошираки и дру
гая еда быстрого приготовления с 
длительным сроком хранения. Мы 
часто получаем печенье, конфе
ты. Это хорошо, но переизбыток 
сладкого тоже ни к чему. Что ка
сается снаряжения, здесь многое 
зависит от задач подразделений. 
Всегда необходимы влагоотталки
вающая одежда и белье. Разведчи
кам требуется тактическая обувь. 

К сожалению, специализирован
ных магазинов не так много, и они 
не совсем справляются с текущим 
спросом. Очень нужны тепловизо
ры. В темноте и при шуме генера
торов почти невозможно распоз
нать приближение противника без 
специальной техники.

Как обстоит ситуация с бое-
вым духом у вас и ваших това-
рищей?

– Все настроены на победу и де
лают то, что от них зависит. Сейчас 
вот появилась возможность отправ
лять нас домой на побывку, что до
бавило положительных эмоций.

Наверное, возможность хоть 
и ненадолго воссоединиться с 

близкими сильно подбодрила 
вас и родных…

– Конечно! Новость об отпуске 
воспринял с большой радостью. 
Мы с женой решили не говорить о 
моем приезде и сделать сюрприз 
для родственников. Был рад уви
деться с семьей, подержать гита
ру в руках – ее очень не хватает 
на фронте.

Редакция «Заневского вест-
ника» выражает благодар-
ность герою интервью за уде-
ленное время, желает сил и 
стойкости. Пусть все боевые 
задачи будут успешно выпол-
нены, и возвращение домой 
не заставит себя ждать!

ЗАЛОГ ПОБЕДЫ – НАДЕЖНЫЙ ТЫЛ
Проект «Жены героев», реализуемый в на-
шем поселении при поддержке администра-
ции муниципального образования, пополня-
ется новыми участницами. В конце прошлой 
недели состоялся второй этап съемки для 
выставки, проходящей сейчас на базе За-
невской спортшколы в Янино-1.

В этот раз инициативу поддер
жали шесть местных жительниц. 
Вскоре их портреты дополнят су
ществующую экспозицию, состо
ящую из 11 снимков.

Супруги бойцов, находящихся 
в зоне спецоперации, – сильные 
духом волевые женщины, береж
но хранящие домашний очаг, пока 
мужья, рискуя жизнью, оберегают 
Родину и семью. Они являются на
стоящим примером преданности 
и веры в своего мужчину и стра
ну. Среди избранников участниц 
есть добровольцы и мобилизован
ные: поисковики, военные со ста
жем, обладатели медалей от Мин
обороны и даже те, кто никогда не 
был в армии. Но для каждой при
шедшей, независимо от звания, 
боевого опыта и количества на
град, ее возлюбленный – истин
ный герой.

У собравшихся свои истории, 
судьбы, переживания и мысли, од
нако все едины в твердом стрем
лении во что бы то ни стало под
держать защитников и других жи
тельниц, оказавшихся в схожей 
ситуации. Справляться в трудные 
моменты представительницам го
родского поселка помогают мо

литвы, близкие родственни
ки, нерушимая надежда на 
скорую победу, а еще дети, 
которые, несмотря на юный 
возраст, все понимают, гор
дятся отцами, подбадрива
ют мам, а некоторые и сами 
мечтают, как их папы, слу
жить Отчизне.

В числе присоединившихся к 
акции – уроженцы Донбасса. Так, 
Виктория Бережная с супругом 
Александром переехала в Яни

но1 из Перво
майска в августе 
прошлого года.

– Отправить
ся на СВО для му
жа – вопрос че
сти. Это наша 
земля, наша Ро
дина, мы себя 
считаем россия
нами, потому что 
всегда были бли
же к России, – по
делилась Викто
рия Валерьевна.

Ольга Иващенко впервые уви
дела новость о данном всерос
сийском проекте по телевизору и 
сразу подумала: «Вот бы мне то
же присоединиться…» О том, что 
такая инициатива реализуется и у 
нас в поселении, женщина не зна
ла, поэтому, когда получила пригла
шение от администрации муници
палитета, очень обрадовалась и 
сразу же согласилась.

– Считаю, что каждая жена 
должна поучаствовать и поддер
жать таким образом своего муж
чину, – отметила Ольга Руслановна.

Фотокарточка с возлюблен
ной для солдата всегда считалась 
своего рода оберегом, особен
но в период боевых действий. Вот 
и сейчас наши воины с нетерпе
нием ждут снимков с выставки от 
своих верных спутниц. Фотограф 
Елизавета Яскеляйнен мастерски 
нашла подход к моделям, чтобы пе
редать индивидуальность каждой 
и сделать действительно сильные 
кадры. Кстати, ранее она приняла 
участие в конкурсе «Мужская си
ла – женское счастье», где пред
ставила портреты жен героев и 
получила диплом победителя от 
регио нального отделения Союза 
женщин России.

Ознакомиться с экспозици
ей могут все желающие с 9:00 до 
21:00 до 16 апреля по адресу: Яни
но1, Новая, 19. Вход свободный.

БЕСПЛАТНЫЙ ОТДЫХ  
ДЛЯ ДЕТЕЙ НАШИХ ВОИНОВ
Призванные в ходе частичной мобилизации или 
добровольно поступившие на военную службу 
для участия в СВО граждане имеют право на 
полную компенсацию стоимости путевок в оз-
доровительные лагеря и санатории для своих 
детей. Для этого нужно обратиться в МФЦ Ле-
нинградской области до 15 декабря.

Родителям или законным пред
ставителям, выполняющим зада
чи в зоне спецоперации, положе
но 100процентное возмещение 
расчетной стоимости, составля
ющей 24 570 руб лей за 21 день 
отдыха.

Пошагово процесс выгля-
дит так:

 ■ выбор детского оздоровительно
го учреждения;
 ■ заключение договора на оказа
ние услуг по организации рекре
ации и оздоровления ребенка;
 ■ оплата полной стоимости путев
ки (подтверждающий платежный 
документ обязателен);
 ■ получение оригиналов обратно
го (отрывного) талона к путевке и 
договора перед отъездом ребен
ка из лагеря;
 ■ сбор и подача в один из много
функциональных центров реги
она необходимых документов. 
Полный перечень есть на сайте 

Комитета по образованию адми
нистрации Всеволожского рай
она: komitet.vsevobr.ru, в разде
ле «Компенсация стоимости пу
тевок».
Для жителей Заневского по

селения доступен МФЦ в Кудро
во по адресу: проспект Строи
телей, здание № 33. Актуальная 
информация о справочных теле
фонах и режимах работы других 
филиалов содержится на сайте: 
www.mfc47.ru, общий телефон: 
88001014747 (звонок по Рос
сии бесплатный).

Прием посетителей в Комите
те общего и профессионального 
образования области временно 
приостановлен!

Отметим, что в ЛО работает 
горячая линия по вопросам 
отдыха и оздоровления детей: 
8-800-500-70-90, а также те-
матический портал: http://
detskiy- otdyh-lenobl.ru

СЮРПРИЗ, ПРИЯТНЫЙ СЕРДЦУ 
И ПОЛЕЗНЫЙ В БЫТУ
Члены семей мобилизованных граждан, отме-
тившие свои дни рождения в этом году, получи-
ли подарочные карты от «Команды 47».

Обладателями таких презентов 
стали 33 человека, проживающие 
в Янино1 и Куд рово, – жены воен
нослужащих, а также их дети, не 
достигшие 18 лет. Универсальные 
сертификаты можно потратить на 
приобретение продуктов, товаров 
для дома, одежды, обуви, электро
ники и прочих категорий.

Вместе с этим участники мо
лодежного совета и специали
сты сектора по взаимодействию 
с общественностью местной 
адми нистрации преподнесли 
именинникам буклеты, в которых 
содержится информация о ме
рах поддержки, доступных род
ным участников СВО.
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ОБ ИСТОРИИ И КУЛЬТУРЕ

АРМЯНСКИЙ СПАСИТЕЛЬ РУССКИХ СОКРОВИЩ
В кругах историков и искусствоведов имя Иосифа Орбели 
известно далеко за пределами нашей страны. Его знают как 
выдающегося востоковеда, директора Эрмитажа, дважды 
спасшего величайшую сокровищницу мира, создателя и 
первого президента Армянской академии наук, мастера 
своего дела, посвятившего всю жизнь поиску, изучению и 
сохранению культурного наследия.

В первый раз защищать коллекции Зимне
го дворца пришлось в конце 1920х годов. Тог
да молодая советская власть в поисках источ
ников дохода для индустриализации государ
ства не придумала ничего умнее, как прода
вать шедевры мирового искусства за границу. 
По данным некоторых источников, с 1928го по 
1934й музеи лишились порядка 6 000 тонн 
артефактов. Вес указан неслучайно: именно 
он был для большевиков мерой ценности экс
понатов. Занималось этой варварской тор
говлей специально созданное госучреждение 
«Антиквариат».

Сначала сотрудникам Эрмитажа разре
шили самим предоставить списки произве
дений искусства для их дальнейшей реализа
ции. Естественно, хранители отбирали пред
меты, имеющие небольшую историческую 
ценность, и потеря которых не нанесла бы 
особый ущерб запасникам.

Хитроумный план был раскрыт быстро. Тог
да изъятия стали происходить либо по пред
варительному заказу изза границы, произ

водившемуся по 
каталогам Эрми
тажа, либо при
ходили работни
ки «Антиквари
ата», зачастую 
очень далекие 
от мира искус
ства, и забира
ли то, что, по их 
мнению, можно 
было толкнуть по
дороже.

Всего из за
лов и запасни
ков музея было 
вывезено 2 880 
картин, некото

рые из них хранились в музее со времен его 
основания Екатериной Великой.

Небольшое количество полотен так и не 
нашли своего покупателя, и их удалось вер
нуть. Но это была капля в море. Около 50 
мировых шедевров, включая работы Яна 
ван Эйка, Тициана, Рембрандта и Рафа
эля, навсегда покинули Россию. В резуль
тате картин ван Эйка в нашей стране 
не осталось вообще, другие же худож
ники первой величины, такие как Рафа
эль, Боттичелли, Перуджино, представле
ны второстепенными произведениями.

Урон оказался катастрофическим. 
И Орбели, знаменитый своим буйным 
нравом и бескомпромиссностью, бился 
в приступах ярости, не в силах  чтолибо 
изменить. Спорить бесполезно и опас
но, кроме того, ученый не имел полномо
чий. В тот период он занимал должность 

заместите
ля директо
ра, а евро
пейская живо
пись была не 
его епархией. 
Когда эта вак
ханалия добра
лась до Восточ
ного сектора, 
который как раз 
и возглавлял Ио
сиф Абгарович, 
наш герой ре
шился на отча
янный шаг и на
писал Сталину. 
На удивление 
Иосиф Висса
рионович отве
тил лично в тече

ние недели.
«Уважаемый тщ Орбели!
Письмо Ваше от 25/Х получил. Провер

ка показала, что заявки 
Антиквариата не обосно
ваны. В связи с этим со
ответствующая инстанция 
обязала Наркомвнешторг 
и его экспортные органы 
не трогать Сектор Восто
ка Эрмитажа. Думаю, что 
можно считать вопрос ис
черпанным.

С глубоким уважением
И. Сталин».
Для истерзанного му

зея это была победа, по
скольку все произведе
ния искусства в залах и 
запасниках, имеющие 
хоть какуюто восточную 
деталь, будь то нарисо
ванный ковер или пиа
ла на  каком нибудь даль
нем плане, предприим
чивый Орбели приписы
вал Сектору Востока. Вот 
с этой хитростью больше
вистские чинуши уже ни
чего сделать не смогли. 
Ведь сам товарищ Ста
лин приказал не трогать сектор Иосифа 
Абгаровича.

Второй раз спасать Эрмитаж Орбели 
пришлось, когда он уже являлся директо

ром. В конце 30х годов для него было оче
видным, что вой на с Германией неизбежна. 
Пока Сталин не верил донесениям разведки, 
репрессивная машина продолжала перема
лывать лучшие военные умы, а немцы стяги
вали силы к нашим границам, Иосиф Абга
рович готовился к неминуемому.

За год до начала Великой 
Отечественной он приказал 
готовить ящики по размеру 
каждого экспоната для мол
ниеносной эвакуации. Над 
ним смеялись, называли па
никером.

22 июня 1941 года сотруд
ники Эрмитажа прибыли на 
работу и больше из музея не 
уходили. Кроме того, руково
дитель бросил клич, и в Зим
ний стали стекаться члены 
Академии наук, искусствове

ды, художники и реставраторы со всего Ле
нинграда. Они шли по зову сердца. Слиш
ком многое было на кону. Благодаря забла
говременной подготовке и круглосуточной 

работе первый эшелон, в состав 
которого вошли полмиллиона экс
понатов, собрали с 23 по 30 ию
ня. Второй эвакуировали 20 июля. 
А третий вывезти не успели: сом
кнулось кольцо блокады.

А дальше были холод, голод и 
вездесущая смерть, бескомпро
миссно прореживающая ряды 
работников Эрмитажа. Орбе
ли поддерживал научную жизнь 
в музее, устраивая встречи уче
ных, небольшие выставки. Поки
нуть город ему пришлось по при
казу об эвакуации членов Ака
демии наук. Но как только осаду 
сняли, он тут же вернулся в род
ной кабинет.

В 1944 году участвовал в ра
ботах Чрезвычайной комиссии по обследо
ванию дворцов в Пушкине, Павловске и Се
строрецке с целью установления ущерба, 
нанесенного фашистами. Именно поэто
му он стал одним из ключевых свидетелей 
нацистских преступлений против мировой 
культуры на Нюрнбергском процессе.

17 марта 1966 
года с космодрома 
Плесецк состоялся 
первый запуск ра
кетыносителя. «Вос
ток2» вывел на орби
ту военный спутник. 

Объект располо
жен в тайге в городе 
Мирном. Локацию 

выбрали неслучайно: в начале 1960х пришли к выводу, 
что Байконур и полигон Капустин Яр не позволяют отправ
лять космические аппараты на все важные орбиты. Новая 
площадка стала самой северной в мире. 

Комплекс, носивший условное наименование «Ангара», 
создали еще в 1957м. Он предназначался для ракетных 
полков, вооруженных межконтинентальными баллистиче
скими ракетами. Поэтому существование Плесецка дол
гое время было секретом для советских граждан.

Статус космодрома объект получил только в 1994 году. 
Но он не утратил своей изначальной функции. Например, 
в апреле 2022го здесь успешно испытали новейшую меж
континентальную ракету «Сармат».

21 марта 1825 года 
родился контр адмирал 
и пионер авиации Алек
сандр Можайский.

На службе во флоте 
Александр Федорович 
участвовал в дальнем 
плавании из Кронштадта 
в Японию, в конце Крым
ской вой ны на бриге «Ан

тенор» охранял подступы к Финскому заливу, а в ходе Хи
винской экспедиции составил первое описание водного 
бассейна Аральского моря и реки Амударьи.

После отставки в 1876м работал над проектом лета
тельного аппарата. В итоге получил первый в мире па
тент на «воздухолетательный снаряд». Аэроплан, постро
енный на личные средства изобретателя, единственный 
полет совершил 20 июля 1882 года. Машина смогла ото
рваться от земли, но вскоре потеряла скорость и рухну
ла на крыло. Ученый пытался реанимировать чудо техни
ки, но финансы быстро иссякли.

Его дело продолжили спустя два десятилетия братья Ор
вилл и Уилбур Райт, совершившие первый управляемый полет.

25 марта 1834 года 
император Николай I 
дал высочайшее со
гласие на открытие в 
Петербурге общества 
страхования человече
ской жизни. 

Основателем орга
низации стал прусский 
подданный Фердинанд 

Шведерский. Государь отдал предпочтение предприимчи
вому немцу, так как тот обещал работать совместно с рос
сийскими предпринимателями.

Первое подобное общество так и называлось – «Жизнь». 
Оно просуществовало аж до 1918 года.

За первые 20 лет заключили всего 3,3 тысячи догово
ров, то есть в среднем по 165 в год. Лишь после отмены 
крепостного права в 1861м в стране начался расцвет 
личного страхования, продолжавшийся вплоть до Первой 
мировой войны.

Профессора Орбели волновала судьба каждого экспоната 

Выступление свидетеля обвинения от СССР  
академика И. А. Орбели об умышленном артобстреле  

Эрмитажа. Нюрнберг, 22 февраля 1946 года 

Вера Милютина, «Зал Рембрандта». 1942

 Упаковка коллекции Эрмитажа перед эвакуацией

Портрет Иосифа Орбели.  
Художник Мартирос Сарьян, 1943 
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ОФИЦИАЛЬНО

Муниципальное образование 
«ЗАНЕВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 

Всеволожского муниципального района Ленинградской области

АДМИНИСТРАЦИЯ 
ПОСТАНОВЛЕНИЕ

27.03.2023 № 257
д. Заневка

О введении временных ограничений движе-
ния транспортных средств по автомобильным 
дорогам общего пользования местного значе-
ния в весенний период 2023 года

В целях обеспечения безопасности дорожно-
го движения и обеспечения сохранности автомо-
бильных дорог общего пользования местного зна-
чения, в связи с возникновением периодов небла-
гоприятных природно- климатических условий, 
сопровождающихся снижением несущей способ-
ности конструктивных элементов автомобиль-
ных дорог, руководствуясь Федеральными зако-
нами от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принци-
пах организации местного самоуправления в Рос-
сийской Федерации», от 08.11.2007 № 257-ФЗ «Об 
автомобильных дорогах и о дорожной деятель-
ности в Российской Федерации и о внесении из-
менений в отдельные законодательные акты Рос-
сийской Федерации», от 10.12.2005 № 196-ФЗ «О 
безопасности дорожного движения», постанов-
лением Правительства Ленинградской области 
от 23.01.2012 №13 «Об утверждении порядка осу-
ществления временных ограничения или прекра-
щения движения транспортных средств по авто-
мобильным дорогам регионального или межму-
ниципального, местного значения», Уставом му-
ниципального образования «Заневское городское 
поселение» Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области, администрация му-
ниципального образования «Заневское городское 
поселение» Всеволожского муниципального рай-
она Ленинградской области

ПОСТАНОВЛЯЕТ:
1. Ввести в период с 1 апреля по 30 апре-

ля 2023 года временное ограничение движения 
транспортных средств с грузом или без груза (да-
лее - временное ограничение в весенний пери-
од), по автомобильным дорогам общего пользо-
вания местного значения (далее - автомобильные 
дороги), у которых нагрузка на каждую ось пре-
вышает 5 тонн - для автомобильных дорог с ас-
фальтобетонным покрытием, 3 тонны - для авто-
мобильных дорог с гравийным покрытием, рас-
положенных в границах МО «Заневское город-
ское поселение».

2. Установить, что введенное в соответствии 
с пунктом 1 настоящего постановления времен-
ное ограничение обеспечивается организациями, 
выполняющими работы по содержанию автомо-
бильных дорог на основании заключенных му-
ниципальных контрактов.

3. Временное ограничение движения в весен-
ний период не распространяется:

3.1 на международные перевозки грузов;
3.2 на пассажирские перевозки автобусами, в 

том числе международные;
3.3 на перевозки пищевых продуктов, живот-

ных, кормов для животных, лекарственных пре-
паратов, топлива (бензин, дизельное топливо, су-
довое топливо, топливо для реактивных двигате-
лей, топочный мазут, газообразное топливо, дро-
ва, уголь, щепа, опилки, торф, сжиженный газ), 
семенного фонда, мальков рыб, спермы бычков, 
удобрений, почты и почтовых грузов;

3.4 на перевозку опасных грузов, а также гру-
зов, необходимых для ликвидации последствий 
стихийных бедствий или иных чрезвычайных 
происшествий;

3.5 на движение и транспортировку сельско-
хозяйственной техники, дорожно- строительной 
и дорожно- эксплуатационной техники и матери-
алов, применяемых при проведении аварийно- 
восстановительных и ремонтных работ, а также 
работ по содержанию автомобильных дорог;

3.6 на транспортные средства, используемые 
при транспортировании твердых коммунальных 
отходов;

3.7 на движение транспортных средств при 
эксплуатации магистральных нефте- и газопро-
водов, линейных газопроводов, линий электро-
передачи, а также транспорта, необходимого для 
обслуживания сетей водо- и теплоснабжения на-
селенных пунктов Ленинградской области;

3.8 на транспортные средства федеральных 
органов исполнительной власти, в которых феде-
ральным законом предусмотрена военная служ-
ба;

3.9 на транспортные средства, осуществляю-
щие перевозку смазочных масел и специальных 
жидкостей.

4. Отделу дорожного хозяйства и благоуст-
ройства администрации, направить руководи-
телям подрядных организаций, выполняющих 
работы по содержанию автомобильных дорог и 
обеспечивающих временное ограничение дви-
жения в весенний период, организовать движе-
ние транспортных средств по автомобильным до-
рогам, указанным в пункте 1 настоящего поста-
новления, путем установки временных дорожных 
знаков 3.12 «Ограничение массы, приходящейся 
на ось транспортного средства», предусмотрен-
ных Правилами дорожного движения Российской 
Федерации.

5. Настоящее постановление вступает в силу 
после его подписания.

6. Опубликовать настоящее постановление в 
газете «Заневский вестник» и разместить насто-
ящее постановление на официальном сайте МО 
«Заневское городское поселение» http://www.
zanevkaorg.ru.

7. Контроль за исполнением постановления 
возложить на заместителя главы администрации 
по ЖКХ и благоустройству МО «Заневское город-
ское поселение» Гречица В.В.

Глава администрации А.В. Гердий

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
о результатах публичных слушаний по проекту решения совета депутатов муниципального образования 

«Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области «О внесе-
нии изменений в Устав муниципального образования «Заневское городское поселение» Всеволожского му-

ниципального района Ленинградской области

Место проведения публичных слушаний – ул. Шоссейная, д. 46, гп. Янино-1 Всеволожского муниципаль-
ного района Ленинградской области.

Дата проведения публичных слушаний: 29.03.2023 года.
Время проведения: начало слушаний – 14 часов 30 минут, окончание слушаний – 15 часов 00 минут.
Тема публичных слушаний – проект решения совета депутатов муниципального образования «Заневское 

городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области «О внесении измене-
ний в Устав муниципального образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципально-
го района Ленинградской области.

Способ информирования граждан о публичных слушаниях: информация о проведении публичных слу-
шаний, проект правового акта, а также порядок учета предложений по проекту решения совета депутатов «О 
внесении изменений в Устав муниципального образования «Заневское городское поселение» Всеволожского 
района Ленинградской области и участия граждан в его обсуждении опубликованы в газете «Заневский вест-
ник» от 22.02.2023 № 7 (612) и на официальном сайте органов местного самоуправления МО «Заневское город-
ское поселение» в сети Интернет: www.zanevkaorg.ru.

Основание для проведения публичных слушаний – решение совета депутатов муниципального образо-
вания «Заневское городское поселение» Всеволожского района Ленинградской области от 14.02.2023 № 01 «О 
проведении публичных слушаний по обсуждению проекта решения совета депутатов МО «Заневское город-
ское поселение» «О внесении изменений в Устав муниципального образования «Заневское городское поселе-
ние» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

Публичные слушания проводятся в соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об об-
щих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом муниципально-
го образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской об-
ласти, решением совета депутатов от 20.04.2021 № 12 «Об утверждении Положения о порядке организации и 
проведения публичных слушаний на территории МО «Заневское городское поселение».

Инициатор публичных слушаний – совет депутатов муниципального образования «Заневское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

Организатор публичных слушаний – администрация муниципального образования «Заневское городское 
поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской области.

В публичных слушаниях приняли участие 20 граждан.
В ходе обсуждения письменных, устных обращений, замечаний и предложений от участников публич-

ных слушаний не поступало.
По результатам публичных слушаний принято решение рекомендовать совету депутатов муниципально-

го образования «Заневское городское поселение» Всеволожского муниципального района Ленинградской об-
ласти принять проект правового акта «О внесении изменений в Устав МО «Заневское городское поселение».

Глава администрации А. В. Гердий

ДОРОГИ, ЗНАКИ, ГИДРАНТЫ, 
ЛИВНЕВЫЕ КОЛОДЦЫ:  
ЧТО ВОЛНУЕТ ЖИТЕЛЕЙ ДЕРЕВЕНЬ
В администрации Заневского поселения прошла встреча с 
общественниками Суоранды, Хирвости и Янино-2. Ее участ-
ники рассмотрели насущные вопросы от строительства до-
рог до обеспечения безопасности.

Одной из самых обсуждаемых тем стало 
планируемое строительство пешеходной и 
велосипедной дорожек от Суоранды до Яни
но1 вдоль Колтушского шоссе. Первым де
лом решили обговорить ситуацию с подряд
чиком, который занимается реконструкцией 
трассы: возможно, средства на реализацию 
этого проекта заложены в бюджете проводи
мых работ. Если же нет, то нужно предусмо
треть финансирование за счет иных источни
ков. В таком случае сотрудники администра
ции вместе с членами инициативных групп об
следуют предполагаемый маршрут и выяснят, 
есть ли на пути его пролегания частные земли.

Еще одна пешеходная зона, но помень
ше, появится в Суоранде по улице Ржавско
го – от Центральной до Раздельной. В связи 
с ремонтом Колтушского шоссе на данный 
участок резко возросла транспортная на
грузка, что вызвало необходимость приня
тия мер по повышению безопасности дви
жения прохожих.

Выполнена просьба поставить возле кон
тейнерных площадок деревень камеры с боль
шим разрешением, что позволит отслеживать 
нарушителей, складирующих там строитель
ный мусор, и наказывать их руб лем. По сло
вам начальника сектора ГО и ЧС Алексея 
Трутаева, дополнительно сделали таблички 
с надписями: «Ведется видеонаблюдение» и 
«Штраф за несанкционированный сброс».

Рассмотрели предложение установить 
дорожные знаки и обзорные зеркала на не
скольких перекрестках в Янино2 и Хирвости. 
До конца второго квартала совместно с пред
ставителями ГИБДД пройдут рейды по уточне
нию мест монтажа. Работы начнутся после со
ставления схемы и ее согласования в орга
нах Госавтоинспекции. Кроме того, на улицах 
Раздельной и Центральной установят «лежа
чих полицейских».

Заместитель главы администрации по 
ЖКХ и благоустройству Владимир Гречиц по
ручил специалистам отдела дорожного хо
зяйства и благоустройства до начала ве
сеннего паводка провести мероприятия в 
местах ожидаемого подтопления проезжей 
части и участков для сбора ливневых стоков 
с отводом к канаве на Раздельной и сделать 
несколько колодцев на Объездной, а также 

на перекрестке улиц Виноградной и Генера
ла Антонова.

Не обошли стороной и проблему обе
спечения пожарной безопасности. Ранее 
общественники обращались с просьбой 
поставить по нескольким адресам дополни
тельные пожарные гидранты. Ответственные 
лица должны изучить ситуацию и выяснить, 
действительно ли есть такая необходимость, 
а также сделать схему расположения этих 
устройств и выложить ее в общем доступе. 
По мнению депутата Заневского поселения 
Евгения Перова, в двух деревнях гидрантов 
достаточно, а вот в одном из районов Яни
но2 действительно не хватает.

В Суоранде на Рабочей обследуют ава
рийную детскую площадку, которая находит
ся на территории частной собственности. Две 
другие – на улице Школьной в той же дерев
не и Бассейной в Янино2 – отремонтируют.

Прозвучала хорошая новость для жи
телей всех трех населенных пунктов: по
сле схода снега решено отгрейдировать, 
утрамбовать и отсыпать щебнем или ас
фальтовой крошкой все грунтовые дороги. 
Особое внимание уделят Нагорной, так как 
она сильно разбита. Общественников при
звали сигнализировать, если гдето работы 
будут проведены некачественно.

В поселении остро стоит проблема под
держания чистоты на территориях, прилега
ющих к коммерческим предприятиям. Увы, да
леко не все собственники отличаются добро
совестностью в данном вопросе. Например, 
совершенно не занимаются уборкой и поко
сом травы сотрудники одного из сетевых ма
газинов, хотя обязаны это делать по правилам 
благоустройства. Теперь ситуацию возьмут 
на карандаш специалисты отдела контроля 
и развития потребительского рынка. Первым 
шагом станет организация совместного с жи
телями деревень рейда, по итогам которого 
составят перечень проблемных объектов.

Остальные пункты повестки касались 
строительства автомобильной парковки у же
лезнодорожной станции Седьмой километр, 
организации уличного освещения, мест от
дыха, облагораживания обочин, асфальти
рования подходов к контейнерным площад
кам и ряда других тем.

БУДЬТЕ ВНИМАТЕЛЬНЫ!
Администрация МО сообщает о возможных случаях пропа-
жи крышек люков коммунальных сетей. Передвигайтесь осто-
рожно и держите детей под присмотром.

При обнаружении проблемы необхо
димо обратиться в ДДС Заневского по
селения по телефонам: 8 (812) 6790994 
и 8 (812) 5217146. Звонки принимаются 
круглосуточно.

Убедительная просьба серьезно отне
стись к ситуации. К сожалению, несчастные 
случаи с падениями людей в колодцы рас
пространены. Подобный инцидент с гибе
лью ребенка произошел в Выборге 28 мар
та. Сохраняйте бдительность и не медлите 
с информированием ответственных служб.
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СОЦИУМ

Требуется электромонтажник  
по обслуживанию уличного 

освещения в Янино-1:
Условия:

 ■ заработная плата договорная;
 ■ оформление по ТК РФ;
 ■ пятидневная рабочая неделя 
с 9:00 до 17:00.

Требования:
 ■ опыт работы от трех лет;
 ■ профильное образование.
Контактная информация:

+7 (921) 871-09-29
ooosvet@mail.ru

ИЗМЕНЕНИЕ СХЕМЫ ДВИЖЕНИЯ  
В ГОРОДСКОМ ПОСЕЛКЕ

Съезд на Голландскую улицу с Колтушского шоссе перенесли немного дальше в связи со строитель
ством новой полосы дороги в сторону КАД. Об этом 28 марта сообщили в телеграмканале дорожно
го комитета Ленобласти.

– Поворот, к слову, не такой резкий как был, стал более плавным, – добавили в ведомстве. – Свето
фор тоже есть.

ПОЧТА В ЯНИНО1 ПЕРЕЕХАЛА  
С НОВОЙ УЛИЦЫ
Отделение открылось по 
адресу:  
улица Шоссейная, дом 57.

РЕЖИМ РАБОТЫ  
ПРЕЖНИЙ:  
с понедельника  
по пятницу – с 9:00  
до 20:00,  
в выходные –  
с 9:00 до 18:00.

КОМФОРТ НАЧИНАЕТСЯ С МАЛОГО
Недавно мы пообщались с местным депутатом 
Розой Молчановой, которая как жительница Хир-
вости крайне обеспокоена тем, что с наступле-
нием тепла улицы деревень заполонил мусор. 
Народная избранница уверена, что изменить 
ситуацию можно, но только сообща.

Как подснежники, изпод рас
таявших сугробов выглянули целые 
кучи окурков и прочего прошлогод
него хлама. За порядком на муни
ципальных землях ежедневно следит 
подрядчик администрации. Помимо 
этого, не так давно в Хирвости, Суо
ранде и Янино2 появился еще один, 
неофициальный, отряд чистоты: не
равнодушные граждане, борющи
еся за безопасность своей малой 

родины, во время патрулей органи
зуют минисубботники и по пути сле
дования собирают мелкие отходы. 
Наиболее активное участие прини
мают председатели общественных 
советов Наталья Мельникова и Ви
талий Ганнущенко, член формиро
вания Ольга Дмитриева и староста 
Мария Берсенёва. Пытаясь решить 
локальные проблемы, они находят
ся в постоянном диалоге с муници

палитетом и парламентариями.
– Кроме того, очень радует, что 

большой вклад в облагораживание 
территорий вносит и мой коллега по 
совету депутатов, ответственный жи
тель Янино2 Евгений Перов, – под
черкнула Роза Фавилевна.

Казалось бы, вопрос исчерпан, 
но изо дня в день бумажек и обе
рток, валяющихся вдоль дорог и тро
пинок, становится все больше.

– Каждый из нас может сделать 
мир вокруг себя чуточку комфор
тнее и краше, – отметила Роза Мол
чанова. – Причем для этого не нуж
но прилагать много усилий. Доста
точно просто донести чек из мага
зина или фантик до урны, выкинуть 
пакет с мусором в контейнер, а не 
оставлять рядом с ним, чтобы ветер 

и собаки разнесли все содержимое 
по деревне. Ведь, как говорится, чи
сто не там, где убирают, а там, где 
не мусорят.

Такие элементарные правила 
знают и дети, однако на практике 
они видят совсем другое. Хуже все
го, что злостными нарушителями за
частую являются взрослые, с кото
рых подрастающее поколение бе
рет пример.

Помимо радости в ожидании теп
ла и поры цветения, весна приносит 
массу хозяйственных хлопот. Скоро 
автолюбители начнут менять зим
ние шины на летние, и контейнер
ные площадки будут утопать в за
лежах старой резины, относящей
ся к IV классу опасности. Этот вид 
отходов не подлежит захоронению 

на полигонах или сжиганию. Един
ственный способ избавиться от по
крышек – сдать их в переработку. 
Сделать это можно во многих шино
монтажных мастерских. Кроме то
го, в СПб установлены специальные 
баки, информация о них доступна, 
например, на интерактивной карте: 
recyclemap.ru

Выкидывать в пухто или складиро
вать рядом с ними нельзя и строи
тельный и растительный мусор. Что
бы вывезти остатки фундамента, 
краски, ветки, листву и прочий хлам, 
нужно заключать дополнительные 
договоры с регоператором. Но это 
не распространяется на крупнога
баритные отходы – мебель, коробки, 
технику: их разрешается оставить 
на контейнерной площадке.

График работы МФЦ «Мои документы» в Кудрово
Понедельник – с 10:00 до 21:00. Со вторника по воскресенье – с 9:00 до 21:00.

Адрес: проспект Строителей, здание № 33.
Телефоны для информации: 8 (812) 775-47-47, 8 (800) 101-47-47. 

Электронная почта: info_kudrovo@mfc47.ru

ЗА ТЕРРИТОРИЮ, 
СВОБОДНУЮ  
ОТ НАРКОТИКОВ
Жители Суоранды, Хирвости и Янино-2 продол-
жают всеми силами бороться за безопасность 
своих деревень. Чтобы избавить населенные 
пункты от незваных гостей в лице закладчиков 
и их клиентов, активисты начали организовы-
вать регулярные патрулирования.

Присоединяться к рейдам со
седей призывает председатель 
общественного совета Суоран
ды Виталий Ганнущенко. Резуль
тат появился уже в первые неде
ли регулярных обходов: односель
чане отмечали, что на улицах ста
ло гораздо спокойнее.

Проблема так называемых за
кладок возникла в деревнях За
невского поселения недавно, но 
сразу же запустила достаточ
но сильную волну недовольства 
среди населения. Подозритель
ные личности начали появляться 
не только в укромных местах, но 
и в районе домов. Сам Виталий 
Игоревич впервые столкнулся с 
группой людей, искавших запря
танный «товар», порядка месяца 
назад. «Бежал с тренировки ми
мо стрельбища и боковым зрени
ем заметил, как там ктото возит
ся. Вернулся, оказалось, что че
тыре наркомана отверткой и пал
ками ковыряли землю – искали, 
еще четверо стояли в стороне», – 
вспомнил он.

На защиту своей малой роди
ны от кладменов и покупателей 
запрещенных веществ наравне 
с мужчинами выходят женщины и 
даже подростки. «У нас есть за
мечательный 15летний мальчиш
ка. Ему говорили: "Ну нельзя тебе, 
маленький еще". А он все равно: 
"Я в сторонке с вами, но все рав
но рядом буду", – рассказал со
беседник. – Сейчас еще очень 
многие по вечерам или днем гу
ляют с собаками и, если видят 
чтото странное, фотографиру
ют, присылают мне». Активное 
участие в создании стихийно ор
ганизованной дружины принима
ет председатель консультативно 

совещательного органа Янино2 
Наталья Мельникова.

За короткое время инициатив
ная группа договорилась о со
трудничестве с администраци
ей Заневского поселения. Ранее 
«ЗВ» писал о результатах встреч 
с муниципальными служащи
ми и представителем МБУ «Па
мять». Материалы, посвященные 
этому, опубликованы в выпуске 
№ 10 (615) от 17 марта. Самое 
главное – на территории дере
вень готовы сформировать офи
циальную ДНД, участники которой 
будут получать материальное сти
мулирование.

Удалось заручиться и поддерж
кой губернатора Ленинградской 
области Александра Дрозден
ко, которому отправили видеооб
ращение неравнодушных граж
дан. Ответ не заставил себя дол
го ждать: глава региона сообщил, 
что поставил дело на контроль и 
распорядился подключить соот
ветствующие службы, в том числе 
и прокуратуру.

Внести свой вклад в общую 
борьбу могут все местные жи
тели: Виталий Ганнущенко реко
мендует ежедневно осматривать 
территорию вокруг своих участ
ков. Стоит помнить, что заклад
ку могут оставить где угодно. «А 
обо всех подозрительных наход
ках следует сообщать мне, – до
бавил общественник. – К счастью, 
нам ни разу не поступало угроз, 
но я каждый день, обращаясь ко 
всем, при встрече с наркомана
ми прошу не рисковать, не всту
пать в конфликты и вообще не 
взаимодействовать с ними, а по 
возможности делать фото и ви
деофиксацию».

РЕКЛАМА
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Ув ажа е м ы е  жители !Ув ажа е м ы е  жители !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 

главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных, спортивных событиях 
нашего муниципального образования, а также о деятельности органов 
местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 

разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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